
関 市 議 会 

 

令和２年第３回定例会 

 

（令和２年９月１０日・１１日・１４日） 

 

代 表 質 問 順 序 表 

 

 順序  議席   氏   名    会   派   名   

  １   ８  渡 辺 英 人  市 政 ク ラ ブ   １０日午前～ 

  ２   ６  田 中   巧  清 流 ク ラ ブ   １０日午後～ 

  ３  １５  市 川 隆 也  市 議 会 公 明 党   １０日 

   

 

一 般 質 問 順 序 表 

 

  ４   ３  林   裕 之  新 和 会   １０日 

  

 ５   １  長 尾 一 郎  清 流 ク ラ ブ   １１日10:00～ 

 ６  １４  幅   永 典  市 議 会 公 明 党   １１日 

 ７   ２  池 村 真一郎  市 政 ク ラ ブ   １１日午後～ 

８   ５  浅 野 典 之  新 和 会   １１日 

 ９  ２１  小 森 敬 直  日本共産党関市議員団   １１日 

 

１０  ２２  猿 渡 直 樹  日本共産党関市議員団   １４日10:00～ 
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代  表  質  問 

 

市 政 ク ラ ブ 

 

 議席８番  渡 辺 英 人 

 

 

１ 第２期関市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

(1) 企業誘致事業について 

 ア 新たな工業適地の創出・サテライトオフィス誘致の状況と展望は 

イ 本社機能の移転・拡充に対する支援制度の活用は 

  ウ 関市複合団地整備事業用地（富野）の今後の活用は 

  エ アフターコロナを見据えて思い切った企業誘致戦略が必要では 

  オ 今こそ市長の積極的なトップセールスによる企業誘致を 

(2) 地域経済応援券（せきチケ）事業について 

ア コロナ対策プレミアム商品券を今後再発行する予定は 

イ 委託業務等で取扱店が換金する際の手間の簡素化や迅速化を図る事は出来な 

いか 

(3) 企業版ふるさと納税について 

  ア 企業版ふるさと納税の現在の寄附状況は 

イ 今後寄附を得るためのＰＲ方法等の方針は 

(4) 就職サポートセンター事業について 

  ア 第２の就職氷河期世代（コロナ世代）の実態と支援策は 

イ パジェロ製造株式会社の撤退による影響と関市居住の従業員への相談窓口等 

の支援は 

 

２ コロナ禍における高齢者への支援について 

(1) 外出自粛により心配されている在宅高齢者の健康被害の状況は 

(2) ウィズコロナ時代の健康被害予防策と今後の取組は 

(3) 高齢者のための触れ合いの場である健康体操教室等の「通いの場」の開催状況 

は 

(4) 「通いの場」で新型コロナ感染防止策を講じた上での飲食の提供は 

(5) 高齢者向けの手軽にできる関市オリジナル「はもみん健康体操」を考案し、Ｐ

Ｒしては 
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代  表  質  問 

 

清 流 ク ラ ブ 

 

 議席６番  田 中   巧 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 地域経済に対する影響について 

 ア 企業や商店の廃業、縮小などの状況は 

  イ 企業における雇用の状況や解雇の現状は 

  ウ 市の企業支援策とその実績は 

(2) 地域観光への影響について 

ア 市内の観光入込客数の状況は 

イ 小瀬鵜飼の乗船客数の状況は 

ウ インバウンド戦略の今後の方針は 

エ コロナ禍終息後のインバウンド需要は 

(3) 市民生活への影響について 

  ア せきのお食事応援券事業や子育て世帯支援事業などの実績と効果は 

イ せきのお食事応援券の換金実績は 

ウ せきのお食事応援券及びコロナ対策プレミアム商品券（せきチケ）の周知方 

法や販売方法に問題はなかったか 

エ 来年度のせきチケの販売見通しや改善は 

(4) 医療体制への影響について 

 ア 新型コロナウイルス感染症に対する現在の医療体制は 

 イ 第２波感染拡大をどのように見ているか 

 ウ シティーホテルセキの後方施設としての状況は 

 

２ 災害対策について 

 (1) 今夏の大雨の被害状況は 

 (2) ２年前の豪雨災害の教訓はいかされたか 

 (3) 津保川の河川改修の進捗状況は 

 (4) 今夏の大雨に対して改修の効果はあったか 

 (5) 今後の河川改修の見通しは 
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代  表  質  問 

 

市 議 会 公 明 党 

 

 議席１５番  市 川 隆 也 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 医療体制について 

 ア ＰＣＲ検査体制の進捗状況は 

  イ 感染者の病床確保と軽症者の療養施設確保の進捗状況は 

  ウ 高齢者へのインフルエンザ予防接種費用の助成拡大を 

(2) 雇用対策について 

ア 新型コロナウイルス感染拡大の影響による解雇・離職の実態は 

イ 就労支援、就労相談の進捗状況と今後の対策は 

(3) 学校生活への対応について 

  ア 今後の学校行事の実施・運営は 

イ 清掃・消毒の感染対策、児童生徒の学習指導サポートの進捗状況は 

ウ 児童生徒の心的ストレスへの対応や相談体制は 

 

２ 新生児への特別給付金の支給を 

 

３ 敬老会事業補助金交付要綱の見直しについて 

 

４ 市営住宅入居の保証人制度の見直しについて 
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一  般  質  問 

 

議席３番  林   裕 之 

 

 

１ 関市における森林環境整備について 

(1) 森林環境譲与税の使途と譲与額について 

 ア 森林環境譲与税はどのような施策に充てられるのか 

 イ 森林環境譲与税の譲与額が前倒しで増額となった背景は 

 (2) 新たな森林経営管理制度への対応状況は 

  ア 現在の進展状況は 

  イ 専門性の高い人材の確保は 

 (3) 災害防止や環境保全の観点から、市の見解は 
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一  般  質  問 

 

議席１番  長 尾 一 郎 

 

 

１ 刃物ミュージアム回廊整備事業について 

(1) せきてらす整備工事の進捗状況は 

(2) コロナ禍でインバウンドが見込めない中、施設への誘客計画は 

 (3) せきてらすのオープン後の使用方法は 

 (4) 損害賠償の額を定める件と訴えの提起についての経過は 

 

２ 屋外グラウンド施設について 

 (1) 市内の規模別、地区別の施設数は 

 (2) 管理団体別施設数は 

 (3) 市が管理している施設の使用状況は 

 (4) 除草などの管理計画は 

 (5) 今後の活用方針は 
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一  般  質  問 

 

議席１４番  幅   永 典  

 

 

１ コロナ禍における災害時の対応について 

(1) 可能な限り多くの避難所を開設することについての検討は 

(2) 分散避難の定着についての見解は 

(3) 避難所運営のあり方について 

 ア 避難所開設・運営マニュアルによる確認訓練における評価と課題は 

 イ 避難所で発熱等の体調不良者が発生した場合の対応は 

 ウ 病院移送が難しい場合に備えた対応は 

 エ 対策本部と運営者との事前共有は図られているか 

(4) 新しい防災訓練についての考えは 

(5) 災害ボランティア受入体制について 

 (6) 災害用トイレについて 

  ア 避難所における災害用トイレの整備状況は 

  イ トイレトレーラーの導入の考えは 

 

２ 要介護認定を受けている高齢者の「障害者控除対象者認定書」の発行について 

(1) いつから始まった事業か。また、これまでの発行数の推移は 

(2) 控除額と対象となる判定基準はどのように決められているか 

(3) 対象者の障害事由の存続期間中は次年度以降も継続して使用できるか 

(4) 制度を知らない人が多いのではないか。積極的な周知を 
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一  般  質  問 

 

議席２番  池 村 真一郎 

 

 

１ 関市発地方創生の将来について 

(1) 産業振興における第１期総合戦略の具体的な成果は 

(2) 第２期総合戦略のポイントは 

 (3) 技術革新の取込みと起業家支援の取組は 

 (4) 関市ビジネスサポートセンターに相談に来ている事業者の業種、規模及び相談 

内容の傾向は 

 (5) 関市ビジネスサポートセンターに相談後の企業の雇用者数・法人税の推移は。

また、件数至上主義の変更を検討しては 

 (6) 株式会社イドムの富士市産業支援センター事業撤退を受けて、関市ビジネスサ 

ポートセンターとしての今後の在り方は 

 (7) 企業の相談窓口を地域活性化の複合型に転換しては 
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一  般  質  問 

 

議席５番  浅 野 典 之 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 関市におけるＰＣＲ検査体制の現状と今後の動向は 

(2) 医療従事者等へのＰＣＲ検査費用の助成制度が必要では 

(3) インフルエンザ予防接種助成の拡充は 

(4) せきのお食事応援券の利用実績と効果は 

 (5) プレミアム商品券の再発行と電子マネー化の考えは 

 (6) 特別定額給付金の実績と申請勧奨の取組は 

 

２ 関市指定文化財について 

 (1) 合併後、指定・解除された関市指定文化財の状況は 

 (2) 指定された理由と解除された理由は 

 (3) 解除された文化財の再調査、再指定が必要ではないか 
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一  般  質  問 

 

議席２１番  小 森 敬 直 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 陽性者の早期発見と感染防止対策は 

(2) 陽性確認者の現状とハラスメントの防止策は 

(3) 抗体検査やＰＣＲ検査の体制はどのようになっているのか 

 (4) 高齢者などへの新型コロナウイルスの周知は 

 

２ 子どもたちの教育支援について 

(1) 新型コロナウイルス感染症対策の状況下での授業環境は適切か 

(2) 今こそ少人数学級が求められているのではないか 

 

３ 橋梁の点検補修について 

 (1) 橋梁点検の進捗状況は 

 (2) 改修又は取壊しの判断基準は 

 (3) 保戸島橋の改修は実現可能か 
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一  般  質  問 

 

議席２２番  猿 渡 直 樹 

 

 

１ 生活支援等の検討を  

(1) 新型コロナウイルス緊急対策財源の有効活用について  

(2) 水道料金の減免について  

(3) 生活保護における夏季加算の必要性について  

 

２ 郷土資料のデジタル化推進を 

 

３ 刃物ミュージアム回廊整備をめぐる損害賠償について  

(1) 議案取下げから現在までの状況は  

(2) 請求額の内訳と妥当性は  

(3) 公募型プロポーザルによる委託事業者選定は適切であったか  

 

４ 競争入札における予定価格公表の取扱いについて  

 

 

 


